



文協おおぶ

【発行】大府市文化協会 大府市明成町一丁目330 愛三文化会館（大府市勤労文化会館）内 TEL(0562)48-6188

令和二年度総会 四月吉日

新型コロナウイルスの感染拡大防止と来賓及び会員の方々の安全を配慮し、今年度は書類審査で代行させていただきます。

総会資料として、①平成三十二年（令和元年度）事業報告、収支決算報告、監査報告 ②令和二年度事業計画案、収支予算案 ③令和二年度役員改正案 ④平成三十一年度大府市勤労文化会館の指定管理者業務に関する事業報告書及び収支見込報告を送付し、返信用はがきにて、文協役員・評議員総数七十八名の内六十四名の承認（無回答を除く）の回答を受け議案が承認されました。

大府市文化協会旗完成

待望の大府市文化協会の旗が出来ました。文化協会の式典や事業開催時に掲揚し活用していきます。



文化協会事業中止の案内

新型コロナウイルスの感染拡大防止策としての三密の要件の配慮やイベントの人数制限、公共施設の使用制限などを考慮して以下の文化協会事業を中止としました。

- ・ 趣味の入門講座
- ・ 2020文協まつり
- ・ 第四十四回芸能祭
- ・ 第三十六回文協音楽祭
- ・ 文協会員研修旅行
- ・ 文協教室
- ・ 大府市子ども書初め大会

県文連事業中止の案内

- ・ 県民茶会
- ・ 県文連知多部芸能大会
- ・ 県文連美術展（九月二十四～二十七日 愛知美術館）は開催予定

勤労文化会館指定管理業務 文協・P&P共同体文化事業

様々なコロナ対策を実施して開催します

★愛文ストリートコンサート

野外プラザにて生演奏やダンスなどの無観客コンサート
愛三文化会館ユーチューブチャンネルにて配信

★竹澤恭子コンサートプレ企画 佐藤桂菜・進藤実優コンサート

愛三文化会館 もちのきホール
八月二十三日 十四時開演
一般二千円・学生千円
（全席自由席・前売りのみ）
定員二百十一名

コロナに負けるな 私のステイホーム

健康を考える

コロナウイルス感染が拡大し始めた頃にメダカを頂いた。四月初旬に卵を産んだので共食いを防ぐため親から隔離するよう別容器に移した。十日程で卵が孵化し体長が二ミリぐらゐの稚魚が多数誕生した。この日からメダカ用の餌を指でつぶし粉末にして与える毎日が始まった。五月半ばには生存競争の厳しさか、ほぼ同時に誕生したのに成長に差が出始めている。何か生き方を教えられているようだ。



館内三郎

畑仕事で感染予防

井村 銅

畑で仕事をしていたら散歩している方が話し掛けて来ました。新型コロナウイルスに対して緊急事態が宣言された。世の中は一体どうなるのか大変心配である。お互い高齢のため感染しないように頑張ろうと言って帰って行かれました。私は八十歳と高齢者であります。コロナウイルスに感染すれば、結果は自ずとわかっています。不安はありますが感染しないように防衛するしかありません。密を避けて畑に毎日出掛けています。朝五時に起床し朝取り新鮮野菜を収穫し

直売場に出荷するのが日課です。コロナウイルスに負けないよう身体を動かし体力作りにも努めている今日この頃です。

全国的に感染者が増えている状況で、第二波の感染が心配です。

一日も早く治療方法が確立して安心して暮らせる世の中になってくれることを祈り、文化協会の行事が早く再開できますよう願っています。

私のステイホーム

長田 弘

令和二年正月に、誰がこの半年以上も今までの生活が制約されると思っていたらどうか。七月になってさらにコロナ感染者が増えています。最初はこんなに長引くとは思っていませんでした。毎日ノホンと生活していました。

四月過ぎても公民館は使えず、ハーモニカのクラブは開催出来ませんでした。そこでハーモニカ独奏練習と、これまで撮り溜まった膨大な量の写真を整理する事を始めたのですが、終わる事無く六月半ばで終了。そんな中、公民館が使えないので、会員から「健康の森」で練習したいとの提案があり今まで三回練習しましたが、雨模様続きでこれも思うように行きません。又テレビ漬けに。なんと縮まらない生活です。八月も公民館使用不可の連絡が入りアアア。



罰点の続く予定表夏に入る

太田 美由伎

二月から新型コロナウイルスに振り回され、徒に時間が流れる。公民館使用禁

止、行事・会議なし。習い事も中止。一人でやれることはできる範囲でやり続けようと思つたが思うようにいかない日々が続く。しかし、もうあくせくしなくとも、流れる雲のごとく自然体でやり過ごすのもいいではないかと思う昨今である。

パッハのブランデンブルグ協奏曲とゴルトベルグ変奏曲を繰り返し聴く。妙に落ち着く。ゆっくり速く、しんみりと明るくと眠る前の私の心の安定剤となった。

妖怪「アマビエ」に祈りを捧げ、遠ざかった音楽や映画を待ちつつ、普段通りのいつもの暮らしに早く戻れることを願うばかりだ。因みにステイホーム中はひたすら頑張つて慣れない「マスク」作りに励んでいた。

藍染めのマスク作り

柴田 ふさ子

コロナウイルスの影響で普段の生活も様変わりです。孫二人の学校が休みとなり、ママも在宅勤務、必然的に孫との接触も多くなり毎日が楽しくもあり、疲れてヘトヘトになる時もあり、これ今一時の貴重な体験となるでしょうね！

自宅待機で趣味の会も一切無く外に出るのは買い物くらいで自宅を過ごす時間が増え、何か時間潰しは無いものかと考



えました。藍の会で自由に染めておいた端切れでマスクを作ろうと思ひ早速取り掛かりましたがゴムがどこにも売って無い。そこでバイヤスで紐を作つて見ました。供布でバイヤスに裁ち、縫つて裏返えして、とても面倒なことでしたが、一つ一つ作つていくうちに達成感が沸いてきて、序々に出来上がっていくのが楽しくなり身近な人々に貰つていただきました。お陰で毎日が退屈せず、過ごせました。一日も早くコロナは収束してほしいものです。

私のステイホーム

鷹羽 律子

はじめにコロナウイルス医療従事者の皆様、日夜命の危険も顧みず懸命に業務に就いてくださり、心より感謝申し上げます。私は主人と二人で感染しないよう自宅でひたすらじつとしておりました。その内大府みどり公園までの散歩が日課となり毎日続けました。又、家の回りの草むしりも普段はやらない仕事の一つです。



みどり公園の散歩で気になったことがあります。野良犬や野良猫が結構いるのです。ニュース報道によると、東京都内に住む息子が岩手にいる父親に帰省の電話をしたのですが、「帰ってくるな！今は絶対に帰ってくるな！」という返事でした。「今、帰ってきて岩手ウイルス一号になるつもりか」親心なのです。みどり公園の野良犬達はどんな親心を受けているのでしょうか。

ウォーキングを再開

三澤 誠

コロナ対策のため極力外出を控えた結果体重計のメモリが急上昇。一時中断していたウォーキングを再開しました。幸い周辺は緑に恵まれており、「太陽と緑の道」や大高緑地公園、そして車で少し走ると、健康の森公園があり、毎日コースを変えて、一万歩を目標に楽しんでます。季節の移り変わりに伴い、梅から始まり桜、つつじ、さつき、そして最近では菖蒲、アジサイと目を楽しませてくれる花々のおかげで、長続きし体重も徐々に減少傾向へ。このまま続くと今度皆さんにお会いする頃にはすっきりした体型になると確信しながら歩く日です。



コロナの日々の中

花井 博之

私は大府混声合唱団「赤とんぼ」に所属し団長をしています。共長公民館で練習していますが三月よりコロナ騒動の中、歌が歌えない日々を過ごしております。

私は梨栽培農業に従事しております。四月初旬から中旬にかけて畑一面に白い花が咲くと、人工交配をいたします。五月初旬には一房に七つ前後の実が成り、形の良い大きな実を残し切り落とします。六月初旬から虫や



病気から実を守るため紙袋をかけます。そして消毒・草刈等の仕事をして後は収穫を待つだけです。

今気を付けているのは、花粉症のお陰かマスクへの抵抗は無く助かってます。後は、野外の仕事でコロナウイルスに強い体を作る事でしょうか？畑で体を動かす、よく食べ、よく眠る事を実施しています。

早く合唱の仲間たちと大府市の青空の下、大きな声で歌える日が来ることを待ち望んでいます。

コロナとの闘い3ヶ月の足跡

森 忠義

我々の社交ダンスのレッスンは有り得ない事を認識し、自己管理の設定を考え実行した。

①ウオーキング場所の設定

大府市・東海市・東浦町と月毎に場所を変更し公園を三周する。各々の公園の特徴はあるが三ヶ所共空気も良く景色も良く自然の英気を与えてくれる。仲間も沢山いて、自分に勇気とエネルギーを貰う。

②ストレッチ運動

自分の部屋に敷布団の上で毎朝若しくは毎晩、自身が編みだした変化する柔軟体操に空手道を取り入れた体操を、下半身の運動三十分、上半身の運動三十分、掛けて行う。現在も継続中。

③社交ダンスの復習

テレビ・ビデオを参考に指導者による演技鑑賞する。ルーティン表を参照しビデオと照合する。そして、指導者のデモに合わせ、カウントを取り乍ら自分と被せる。

愛する社交ダンス、愛する文協会員の皆さん、三密の防止は絶対遵守せねば

なりません。何日の日か、公共施設等の開放が待たれますが、それまでは各自が其々に勉強していきましよう。

新型コロナウィルスを乗り越えて

山本 健三

突然始まったコロナ禍に当初はどのような生活を送ったらよいか悩みました。こんな時こそコロナ対策をしっかりと、外へ出るべきと考え、二つ池公園を今ままでどおり散歩する事だと思いました。

おりしも、ウオーキングで親しくなった仲間も「一緒に行こうや」と言いつつ、度々電話で呼び出してきて、その気になりました。園内の自然が私の心を前向きにしてくれる二つ池ウオーキングとなりました。

こんなに身近な所にこんな素敵な公園があり、頼りになる友達がいることが本当に私の宝です。今後も是非続けていきたいライフワークになりました。

花鉢に癒しを求めて

早川 広量

現役時代は慌ただしく毎日を過ごしていました。今はこのコロナ禍で外出も少なく初めてゆっくりとした日々を過ごしています。

以前は妻がやっていた庭の花が今では私の趣味の一つになりました。季節ごとに色とりどりの花を植えることが楽しみになっていきます。妻は鉢に種類しか植



えなかつたけれど私は寄せ植えにしています。植え方にも個性が出るんだと思

います。文協まつりで頂いたドーム菊も今では三十鉢にもなり秋には白・黄・赤と目を楽しませてくれます。手をかけただけきれいに咲いてくれるのが、花の良い所だと思えます。

以前は忙しいと思っていた剣詩舞等の練習・発表会もすべて中止となった今は、やれていた事が幸せだったんだと実感しています。

ステイホームでの挑戦

黒田 多嘉子

七月からやつと、公民館が使えるようになり、民踊の仲間とお稽古再開を喜び合いました。

振り返れば三月から次々とイベントが中止になり、自粛生活となって気分が滅入りがちでしたが、この際、今まで過ぎてやれてこなかったことに挑戦することになりました。まず断捨離して、少しは気分がすっきりしました。夫任せだった庭の手入れもしました。網戸の張り替えも生まれて初めてやりました。

4月にはミシンを買って、着物リメイクに熱中し、一日中座り放しの日々も多くなつてしまいました。



時間があるからこそ自宅での自主練習をしっかりとすればいいのですが、怠け心の方が強くてやらないものです。この自粛期間は、体力、能力にきつと影響を及ぼすと思えます。

ステイホームでの家庭菜園

新美 美保子

庭先のやや大きめのプランターに、四月の始めミニトマトとキュウリ苗を植

えてみました。最初に付いたキュウリの実の木を大きくする為に取るようにとテレビで放送していましたので、



可哀そうでしたが取りました。やがて五月の終わり頃、キュウリが三本食べごろに育ち、ミニトマトも下の方の房から赤く色付いてきました。毎日水をやりながら、その成長を見るのが楽しみでした。新型コロナウィルスの報道を聞き、不安と心配の中、心が和む時間がもてました。

草木染め体験会

七月二十六日

草木染藍の会が横根公民館で、ボーイスカウト大府第二団ビーバー隊の子どもたちを対象に染めの体験会を開催しました。今回はミニタオルを染めました。



大府市制五十周年記念

臨時局を開局

七月十八日

大府市ハムクラブは岡村市長をお招きし吉田公民館で臨時局の開局式を行いました。令和三年三月まで毎月第一・三の土日曜日に市制五十周年記念を無線で全国にPRします。



団体紹介コーナー

ひじり詩吟

私たち「ひじり詩吟」は、この大府の地で創流した詩吟『聖風流』の中の文協加盟団体として発足、今年で創流五十周年になります。新型コロナウイルスの拡大する年に新たな船出となりましたが、私たちの団体は趣味として楽しみながらもしっかりと厳しく練習をし、聞いていただいた一般の方にも感動を与えられる詩吟を目指して日々研鑽しております。また、詩吟を通して仲間と会い、憩い、支え合って、詩吟での活動が常に会員の生活の一部となっていく、そんな団体であり続けたいと今回のコロナ禍の中で改めて思っております。

講師、会長はすでに全国で活躍する先生。私達の活動は研修旅行、各コンクール、他流会の吟友との交流、芸能祭、公民館祭り、年一度の大会など活動も多彩です。舞台上立つ為に練習し、色々な方々と接することで幾つになっても会員は元気で頑張っています。

この健康都市大府を詩吟のもっと盛んな街にするためにさらに仲間を募集しております。

フラハラウ プエオ

私たちはフラダンスのグループです。プエオはハワイ語でフクロウの意味です。フクロウは幸福を呼ぶと言われますので名付けました。

市民講座から立ち上げたサークルでほとんどの方が未経験から初めています。姿勢から美しいボディラインを作りダイエットにも効果的です。また、下半身の強化にもつながり、健康意識を高めながらダンスを楽しく踊ります。

正しい姿勢で基本のステップから基礎を学びますので初心者から経験者の方まで美しいダンスを踊る事を目的として学びます。

幅広い年齢のグループですので年齢を問わず生き生きと生活する事を目的として一緒に初めてみませんか？一回あたりのレッスンは五百円となっております。初回は無料ですのでお気軽に遊びに来て下さい。



団体主催事業

おでかけください

団体・事業名	開催日	場所	入場料	ひとことPR
大府市写真クラブ 第25回写真展	2020.9.9(水) ～9.13(日) 9:30～18:00	愛三文化会館 展示室	無料	・写真表現研究グループです ・組み写真、単写真、カラー写真、モノクロ写真と1年間の活動成果をご覧ください
大府市楽友協会管弦楽団 第47回定期演奏会	2020.12.20(日) 開場13:00 開演13:30	愛三文化会館 もちのきホール	800円 前売り 700円	・交響曲第3番「英雄」 (ベートーヴェン作曲) ・レ・プレリュード(リスト作曲) 他 指揮：田久保裕一

～編集後記～

今後も多くの楽しい情報をお届けしていきます。皆さまのご意見ご感想をお聞かせ下さい。

みんなの広場への投稿お待ちしております。

- 〒474-0056 大府市明成町一丁目330
愛三文化会館(大府市勤労文化会館)内
- 電話・FAX 0562-48-6188
- Eメール obu_bunkyo@yahoo.co.jp
- 事務局業務日 月・水・金
- 業務時間 9時～17時

- 心よりご冥福をお祈りいたします。
- 大府市ハムクラブ 三月二十六日
- 吉川 宏一様
- 書道ゆうの会 七月七日
- 小島 大猷様

文協後援事業

- 愛文ストリートコンサート
アンサンブル・バレットコンサート
8月30日(日) 13:30
愛三文化会館 くちなしホール
参加料 1000円(全席自由)
定員86名
コロナに負けるな!演奏家応援
音楽の力で元気を届ける
愛三文化会館ユーチューブチャンネルで配信
主催 愛三文化会館・夢工房